
谷戸山公園にて

プロフィール
• 年齢：２８歳（平成８年生まれ）
• 家族構成：夫、息子１人（１歳）
• 所在地：座間市相模が丘
• 趣味：料理、手芸、読書、

(産前) 登山、クライミング、サッカー観戦
• 好きな音楽：ブルーハーツ、Perfume、

Bruno Mars、Coldplay など
略歴
• 座間市のシロタ産婦人科にて生まれる
• 幼少期は相模原市で育つ
• 横浜翠嵐高等学校卒業
• 東京農工大学農学部卒業
• 全国森林組合連合会入社
• 結婚と出産を機に、座間市へ転入
• 現在は専業主婦、息子を自宅保育

SNS等で情報発信中！
座間市内で活動中 芹沢公園にて

座間は大都市へも自然豊かな地域へもアクセスがよく、美味しい飲食店も多く、
買い物の選択肢も多い魅力ある街だと感じています。また、私が幼少の頃に通って
いた座間図書館や谷戸山公園などに息子と再び通うようになり、懐かしい気持ちで
いっぱいです。あわただしい育児の中で、ずっと身近に思っていた座間市の魅力を
改めて知り、座間市に住み続けたい気持ちともっと子育てしやすく、若者が安心し
て働ける環境にしたいという思いが強まり、座間市政への挑戦を決めました。
私は特定の企業や団体、政党からの支援は受けていない、ごく普通の主婦です。

座間市でともに子育てする友人や政策に共感してくださる皆さまの力が頼りになり
ます。住みよい座間を実現するために、皆さまの力を貸してください！

馬場かよう完全無所属

座間市政に挑戦！

発行元：トライざま E-mail：kayobaba1996@gmail.com 討議資料 Vol.1

Instagram ホームページ

フォロー、いいね、共有など
してもらえると嬉しいです！



社会を支える現役世代の1人として、子を持つ母として、第一に
長年放置され続けている小中高の教職員の長時間労働を改善し、
人員増加、正規雇用化を進めます。そして、学校が子どもにとっ
ても、教職員にとってものびのびと学び教えることができる居心
地の良い空間となることを目指します。また、学びのための塾通
いを前提としない公教育の拡充を進めます。

小中高の学校教職員の労働環境を改善

教員の1日あたりの平均労働時間

子どもを育て守る 大人も守られる環境づくり

具体的な政策は…

小中高の学校教職員の長時間労働を改善、

人員増加、正規雇用化

保育士と学童の先生の労働環境と待遇の改善

０～３歳の一時保育と室内遊び場の拡充

小中高生が集中して学べる自習スペースの拡充

不登校児童含む子どものための、

家と学校以外の第３の居場所づくり

ひとり親のための養育費立替制度づくり

子育てしやすい

安心して働ける 安全に暮らせる

具体的な政策は…

市役所職員の正規雇用化

介護士の労働環境と待遇の改善

有機フッ素化合物(PFAS)の継続的なモニタリング、

研究のための官学連携体制づくり

防災設備のアップデートと見える化

炎天下でも涼しく、命を守る木陰や日陰づくり

ずっと住み続けたい

馬場かようの政策目標２つ

あなたの声を座間市政に届ける
座間市政に挑戦する活動を

通して、座間市に住む皆さま
から応援の言葉とともに、ご
意見・ご要望もいただきまし
た。ぜひご一緒に力を合わせ
て住みよい座間市を実現した
く存じます！

病児保育を利用しやすく
保育園給食のアレルギー対応
ゆとりを持ってすれ違える歩道の整備
誰もが使いやすい洋式トイレ拡充
広々と気持ちのいいドッグラン

座間市内でお見かけの際はお気軽にお声かけください。
また、裏面記載のInstagramやホームページからもご意見・ご要望などお送りいただけます！
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※教諭のみ/平日/学内勤務と持ち帰り業務を足し合わせた時間。加えて、
土日の業務時間が1～4時間程度発生。参照：文部科学省実施の勤務実態調査

令和6年現在の
座間市内中学校教員の1日(例)
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※令和6年6月に神奈川県内の小中学校勤務の教員
にアンケート実施、得られた回答より抜粋。ほか
すべての回答者も平日の労働時間は12時間を超過。

政策深堀り

昼食も生徒と共にし、
約12時間半の間

休憩なしで働き続ける

市民とつくる座間市政

20年前から変わってない！？
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